



ENJOY ROTARY!

ロータリーを 楽しもう!



1989-90年度国際ロータリーのテーマ

- 国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー
 - 第 256 地区ガバナー 吉野 一郎
 - 会 長 — 小林 英雄
 - 副会長 — 小林九満太
 - 幹 事 — 五十嵐昭一
 - S A A — 近藤 雄介、渡辺喜彦
 - 例会日 — 毎週水曜日 12:30~
 - 例会場 — 三条市旭町 2-5-10 三条信用金庫本店内 T E L 34-3311
 - 事務局 — 三条市旭町 2-5-10 T E L 35-3477 田中久美子

全昌 71名由 51名

94.37% (去年同期 87.69%)

今日のお花

ピントルコ

ヴィジター

三条南より

三条北より 米山忠俊君

二条北より 木山忠俊君

先週のメークアップ

8 / 10 燕へ 外山一郎君

8 / 15 三条北へ 高橋清見君

8／19 ライラへ 石橋育於君、藤田紘一君、松谷昊吉君

8 / 21 三条南へ 野水文治君、渡辺喜彦君、野村竹三郎君、

金沢興宗君、加藤紋次郎君、堀川政雄君、

山谷春夫君、斎藤弘文君

8 / 22 三条北へ 高橋一夫君、大谷幸平君、山本福七君

(英)会長

会長挨拶

小林(英)会長

連日酷しい残暑が続いております。甲子園夏の高校野球は、東京の帝京が優勝して昨日終わりました。夏まつりから盂蘭盆会の行事と真夏のおつとめは滞りなく終わって、実りの秋を迎える段取りなのに、何故か猛暑だけが居座っています。健康に注意しましょう。

ロータリーでは9月に入りますと、3日ホテル新潟で開催されるIGF、23日巻クラブ

の認証状の伝達式など、会員の皆様に出掛けて頂く行事がございます。どうか奉仕の心で、多数の会員が参加下さるようお願いします。

次に、ガバナー月信No.2で、既にお読みのことと思いますが、青少年の国際理解と国際親善を目的とする、夏期交換学生について、次年度三条クラブは第7位の順位となり、当クラブの会員の子弟1名が参加出来ます。ご希望の方はなるべく早くお申し出願います。

次週例会には、29歳で署長として着任されました、三条税務署長さんをゲストスピーカーとして予定しております。

幹事報告 五十嵐(昭)幹事

・新潟南RCより 創立30周年記念式典のご案内がとどいております。

とき 11月23日(木) PM13:00~

ところ オークラホテル新潟

登録料 1名 15,000円 申込締め切り 10月23日(月)

・第262地区年次大会事務局より 第262地区大会のご案内がとどいております。

とき 10月6日(金)~10月8日(日)

ところ 静岡市民文化会館

登録料 15,000円

・例会変更のお知らせ、

燕RC——8月31日(木)夜の例会

・村上ロータリークラブより 創立30周年記念式典のご案内がとどいております。

とき 10月22日(日) AM10:00~

ところ 村上市民会館

登録料 1名 15,000円 申込締め切り 9月10日(日)

ニコニコボックス ¥10,000

五十嵐(力)君 お盆休み(15~16日)にゴルフを楽しみ、体力増強になりました。

清水君 8月20日のコスモスの周りの除草作業に暑い中平原信作さんご苦労様でした。

五十嵐(晋)君 15、16日とゴルフを楽しみました。チョコレートは上手の人の所へ行くものです。

渡辺(勝)君 お盆休みは1泊ゴルフを会員夫人同伴4家族と共に楽しませて頂きました。

川又君 小林(敬)会員の卓話を楽しみにしています。

加藤君 おかげさまで10周年のV.I.P記念ゴルフコンペを9月13日(水)に開催致します。10年間有難うございました。

石橋君 先日ライラ研修会に参加させていただき、意義ある2日間をすごしてまいりました。大変有難うございました。

榎本君 先般、小宅の子供及び孫一同、総員30名で月岡温泉(泉慶)で一泊し、親族一同でお盆を楽しみました。

挿君 アメリカ、カナダの旅を楽しんできました。銀鮭釣りはもう一度挑戦したいと思っています。

256地区第9回ライラ研修に参加して

青少年奉仕委員会 松谷晃吉会員

◎8月19~20日 於:群馬県赤城青年の家

8月19日AM6:00市役所前出発、石橋アクト委員長、松谷、藤田青少年委員長、アクト代表として細井英俊君、原田裕子さんの両名、計5名が参加しました。

現地赤城青年の家で三条南の田辺青少年委員長と佐藤和子さん、吉田みのりさん、三条北から渕岡青少年委員長と合流開会に臨みました。

壇上に吉野ガバナー、原ノミニー、主催者側の上野パストガバナー並び役員の皆さんがズラリと席につかれ、AM10:00やや緊張した雰囲気の中で国歌斎唱から各挨拶と進み、オリエンテーションで午前の部終了、各部屋へ移動後昼食。

午後、吉野ガバナーの「ロータリーの始りと、その発展」と云う演題で30分、剣道、フェンシングを通じての体験の中から、よい友人、よいライバルを作り、社会の中で勝ち残っていくために人生の設計図を描いていかねばならない。そして自分が親から受けたものを子供に伝え返していかねばならないと講話がありました。

その後、6つのグループに別れてのグループディスカッションが行われ、PM5:00から夕べのつどい、入浴、夕食と追いたてられるように進み、リクレーションを9:00まで行い、多少の自由時間ののち、10:30に灯が消え、それぞれの部屋から、イビキ、ネゴト、タメイキのアンサンブル。こう云う時のため耳栓の用意をお進めします、効果バツグンです。

とにかくロータリー280名、その他3団体、計500数十名が集まっているのですから、とてもゆっくり「メシ」「フロ」なんて云う訳にはいきません。

翌朝6:00起床、身繕い、清掃、朝食後、9:00より駐日公使鄭亨寿氏から「近世以来の韓日関係と展望」の演題で90分講演、その後、グループディスカッションの発表。

- ・「国際化への対応」→外国に対して興味や関心をもつ!
- ・「若者はお年寄りに何をしてやれるか」→思いやりをもつ、子供達のためにも同居を望む。グループ参加者の90%が同居に賛成!
- ・「話し方、聞き方」→コンピュータ等機械の発達の中で対・ひととの関係がへり、コミュ

ニケーションの場が少なくなっているだけに、より人ととの関係を大切にしなければならない。

- ・「若者と街」→若者はどんな街なら定住するのだろう。都会がはたして良いのだろうか？
- ・「留学生の見た日本」→経済大国と云われ豊かでも一般個人にまで浸透していないのではないか。ポケットにお金がたいして入っていない。言葉の使い方の巧みさで礼儀正しい様に見えるが、老人や国家に対しては礼儀正しいとは見えない。社会に対して若い人達の関心は薄く自己中心的で遊びが第一で、必要であるべき事に対する考え方方が足りないのではないか。
- ・「ベターハーフ」→男性は男性の権利、女性は女性の権利を尊重し、お互に命を預けあえる夫婦でありたい。

その後、昼食、アトラクション、意見交換等が行われ、閉講式で原ノミニーより、有意義で成功であったと講評、無事終了。大急ぎでタクシーで駅へ！

1日目の自由時間に新津のアクト委員の方々とのお話の中で、現6名のアクトを活性化するためにも三条の例会に参加したいと申し入れがありました。資料送附のお約束をし、近いうちにアクト例会にこられる事でしょう。

ライラ研修会に参加して

三条ローターアクトクラブ 細井英俊君



ライラ研修に参加させていただきましてありがとうございました。ライラではグループディスカッションが6グループあり、私は結婚したばかりでしたので第6グループ「ベターハーフ（理想の夫婦像とは）」をえらびました。ディスカッションでのリーダーのお話、各グループの発表は大変勉強になりました。

これからは、自分なりに理想の夫婦像をイメージし、それに少しでも近づけるようがんばってゆきます。

ライラ研修に行って感じたこと

三条ローターアクトクラブ副会長 原田裕子さん

最近は、テレビや他のメディア、機械の発達で、子供から大人まで話をする機会が減ってきてている。その中で会話をすることは、話す人と、聞く人相互に思いやりが必要である。

相手に伝わっているだろうという自分勝手な思い込みでなく、意識的に話す、聞くことが大切だと思った。そして、もっと話したり、聞いたりすることを好きになれると思う。



◎卓話 小林敬典会員 紙面の都合にて休載。

次週例会 8月30日

卓話「米国のビジネス・スクール生活から」

三条税務署 署長 氷見野良三殿

次々週例会 9月6日 クラブアッセンブリー

PolioPlus

